



ración y lealtad, que es el lema que nuestro Gobernador Civil lleva al ánimo de todos, cuando es preciso estudiar problemas comunes.

Con ese espíritu de colaboración y de unidad se estudiaron los problemas de toda la Comarca, complejos problemas de Viviendas o Instalaciones deportivas. De Transportes y Enseñanza. De las promociones industrial, agrícola o ganadera, hasta elaborar las conclusiones que abrán ya en el Ministerio, como aspiraciones comunes para el desarrollo y planificación de los pueblos de esta Comarca.

Desarrollo que ha de empezar con la solución de problemas tan fundamentales como la elevación a nivel de Instituto Politécnico de nuestra Escuela de Maestría Industrial. Conseguir una Escuela Técnica de Capacitación Agraria o un Centro de Formación Vitivinícola y Enológica, tan propia de una región tan vinícola como la que habitamos.

La construcción de un Hotel capaz, cuya necesidad se siente en los momentos que la actividad de un pueblo se desborda de la vida rutinaria de cada día.

Creación de una Residencia de Ancianos y una Guardería Infantil donde se advierta que también el desarrollo alcanza a las edades en que el hombre no puede valerse por sí mismo y a la Juventud con un Colegio Menor en el que encuentre las facilidades que le permitan realizar normalmente sus estudios, aunque en su localidad no tenga los Centros necesarios a sus aspiraciones.

Nuestro desarrollo necesita de la definitiva solución del gravísimo paso a nivel en la ruta C-400 y de la descontaminación de los Rios, aprendices de río han llamado también a nuestros Guadiana, Záncara